
 

 

 

 

 ６月４日（火）の生徒総会に向けて、学級討議を行いました。代議員が司会進行し、生徒会執行部の取組につ

いて確認し、質問や意見を各クラスで考えました。また、生徒指導規程についての疑問点を出し合いました。質

問や意見を考える中で、「なぜこのルールがあるのか」、「今も必要なのか」、「このルールがなかったらどうなる

のか」などルールについて、改めて考えることができました。これから執行部が意見を集約し、生徒総会に向け

て本格的な準備が始まります！ 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒総会に向けて学級討議！ 

意見をまとめてください！ 


